

Fórmula 1 | GP de Bélgica

Alonso abandona en el sprint y saldrá noveno

El asturiano perdió el control del monoplaza en un cumpleaños para el olvido y Verstappen se impuso

Laura López Albiac

Jornada amarga para Fernando Alonso en la carrera al sprint del Gran Premio de Bélgica, tercera de la temporada en este formato a 15 vueltas el sábado. El piloto asturiano no pudo finalizar una carrera que vio retrasado su inicio por las fuertes lluvias que arreciaba sobre el circuito belga en la que se impuso Verstappen y en la que Carlos Sainz finalizó en cuarta posición.

Alonso perdió el control de su Aston Martin cuando marchaba decimosexto en la cuarta vuelta y persegua a Hülkenberg y se

quedó atascado en la grava, dando pie a que saliera el coche seguro, al tiempo que los comisarios anunciaron la apertura de una investigación ambos pilotos por bloqueo en la curva 2. El asturiano espera resarcirse hoy en la carrera (15.00 horas, DAZN), en la que saldrá en novena posición.

El asturiano, perjudicado por un error de estrategia de su equipo en la clasificación matinal, ya no albergaba grandes esperanzas de remontar desde la 15.ª posición, pero el accidente en carrera remató un día para olvidar, precisamente en su 42 cumpleaños, arri-



Fernando Alonso, ayer en Bélgica. | Efe / Christian Bruna

nando todas las celebraciones en el box de Silverstone.

Insaciable Verstappen

El voraz apetito de Max Verstappen volvió a ponerse de manifiesto sobre el trazado belga. El

piloto neerlandés, que partía desde la pole, se vio superado por Oscar Piastri en su pit stop, pero recuperó el control a falta de cinco vueltas para añadir otra victoria a su currículum y elevar a 118 puntos su ventaja al frente del campeonato sobre su compañero Checo Pérez, que abandonó la carrera tras un toque con Lewis Hamilton.

Verstappen superó a Piastri como un obús a falta de cinco vueltas, con Gasly rodando tercero mientras saltaban chispas entre Checo Pérez y Lewis Hamilton en el pulso por la cuarta plaza.

El mexicano, con el coche dañado por el toque, alertó de falta de grip en el eje trasero y se vio superado por los dos Ferrari de Sainz y Leclerc. Tras protagonizar una salida de pista que le relegó definitivamente al fondo de la parrilla, terminó abandonando.

Hamilton recibió 5 segundos de penalización por el incidente con Checo, lo que permitió ganar una posición a Sainz y Leclerc. La carrera concluyó con nueva victoria para Verstappen, el rey del sprint tras ganar también en Austria bajo este formato, seguido de Piastri y Leclerc, con Carlos Sainz en cuarta posición por delante de su compañero Leclerc y Norris, con Hamilton relegado a la séptima plaza tras la sanción.

Hípica

Victoria de la gallega Cristina Domato en Luanco

J. J. Luanco (Gozón)

Cristina Domato, con «Fleurdelys du Gast», se impuso en la prueba más importante de la segunda jornada del concurso nacional dos estrellas que se está disputando en Luanco. La amazona gallega fue la más rápida de los 18 binomios que completaron el recorrido sin penalizar al parar el cronómetro en 34.5 segundos. Tras ella, Marcos Fernández, con «Kata SFM», e Isabella González, con «Eberlin M». Previamente se disputaron otras once pruebas con distintas alturas.

El concurso luanquín finalizará esta tarde con la disputa del Gran Premio, la única prueba de las tres jornadas con una altura de 1,35, y en la que tomarán parte 14 binomios.

Voley | Superliga 2

Los tres equipos asturianos ya conocen su calendario

El Gijón Voley empieza ante el Extremadura, el Grupo ante el Astillero y el Oviedo frente al Madrid

J. J. Gijón

Los tres equipos asturianos que militan en la Superliga 2 de voleibol, el Grupo Covadonga y Oviedo en la femenina y el Gijón Voley en la masculina, conocen ya sus respectivos calendarios.

El Gijón Voley, que tras descender la pasada temporada recuera la categoría por ofrecimiento de la Federación Española de Voleibol, iniciará la Liga recibiendo en el pabellón de La Arena al Extremadura en partido señalado para el 7 de octubre. Los gijoneses tendrán como rivales esta temporada al mencionado Extremadura Boiro, Palencia 2024, Universidad de Valladolid, Almendralejo, Soria, San Sadurní, Vigo, Arona, Dumbria

y Santanderina. A priori, los rivales más fuertes son Vigo, San Sadurní y Arona, que estuvieron toda la pasada temporada luchando por el ascenso. El Gijón Voley comenzará la pretemporada el 21 de agosto con un equipo bastante renovado.

Por su parte, el Grupo Covadonga seguirá otra temporada más en esta categoría. Las grupistas también empezarán en cancha propia recibiendo al Astillero el 7 de octubre. Las gijonesas realizaron una buena campaña salvando la categoría con suficiencia, acabaron en sexta posición, a pesar de contar con una de las plantillas más jóvenes de la categoría. Esta temporada sus rivales serán el Astillero, VP Madrid, Oviedo, La Laguna, Torrelavega, Extremadura Arroyo, Torrejón, Zalaeta, Tenerife, Ouren-



Un momento del partido entre el Grupo y el Oviedo. | RGCC

se y Leganés. A priori, Extremadura Arroyo, Leganés y La Laguna parten como favoritos para el ascenso a la máxima categoría. En este grupo hay otro club asturiano, el Oviedo, que la pasada temporada logró la permanencia y aunque acabó antepenúltimo lo hizo con mucha diferencia sobre las posiciones de descenso.

Las ovetenses comenzarán como visitantes, lo harán en la cancha del VP Madrid, equipo que la pasada temporada quedó un puesto por encima suyo.

PIRAGÜISMO

Dos bronce asturianos en el Europeo junior y sub-23

Los piragüistas asturianos demostraron su potencial en el Europeo junior y sub-23, que se desarrolla en Montemor O Velho (Portugal), pues en la mañana de ayer, en la primera jornada de finales de la cita continental, dilucidadas sobre la distancia de 1.000 metros, cosecharon sendas medallas de bronce: una a cargo de la gijonesa María Pajara (Grupo Covadonga), en K-1 junior; y la otra gracias al riosellano Javier García (Club Piragüismo Villaviciosa-El Gaitero), éste en K-2, formando tripulación con el gallego Martín López González (Náutico Fierre). En esta jornada de sábado merece destacarse, igualmente, el quinto puesto del riosellano Alberto Llera (Club Piragüismo El Sella) y el madrileño Adrián Muñoz (Escuela Piragüismo de Aranjuez), en K-2 sub-23. Hoy estarán en las finales de 500 metros la coañesa Lucía Val (Los Albiones de Navia), en K-1 y K-2 sub-23; y el riosellano Pablo Roza (Fluvial de Lugo), en K-2 sub-23, informa J. M. C.

MUNDIAL DE NATACIÓN

9-6: España gana a Serbia y se lleva el bronce en waterpolo

España se colgó ayer la medalla de bronce de waterpolo masculino tras vencer a Serbia por 9 tantos a 6. Un premio para la selección tras la derrota en penaltis contra Hungría en las semifinales del campeonato. Los de David Martín suman así un bronce a la medalla de oro del pasado verano en el Mundial de Budapest y la plata de 2019 en Gwangju. El guardameta de la selección, Edu Llorio, firmó una notable actuación y paró trece de los diecinueve remates de los balcánicos. Por su parte, Hungría consiguió el oro tras imponerse, otra vez en los penaltis, a Grecia en la final. De esta manera, los húngaros igualan a Italia con 4 títulos mundiales. Además, la sueca Sjöstrom se alzó con la victoria en los 50 metros mariposa y batió su récord mundial en los 50 libres (23.61 segundos). Por último, el australiano McEvoy arrolló en la final de los 50 libres con la máxima diferencia de la historia de los mundiales (51 centésimas) sobre el segundo clasificado, el estadounidense Jack Alexy.